



Jeder Frühling trägt den Zauber  
eines Wiederaufgangs in sich.

## **WIR DANKEN GANZ HERZLICH**

Im Advent, 2015

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

# Magdalena Blaser

erfahren durften. Ein herzlicher Dank geht an: Alle die ihr in ihrem Leben Liebe und Freundschaft geschenkt haben, an Dr. Michael Decker mit Team vom Paracelsus-Spital Richterswil, an Corina Wyler mit Team von der Spitex Zürichsee, an Silke Willrodt mit Team von Onko Plus, an Frau Annemarie Kummer für die persönliche und würdevolle Abschiedsfeier, an Hans und Ursetta Campolongo für die stimmungsvolle Kirchendekoration, an Monika Heiligenbrunner, Oscar Ramos und die Organistin Yoshiko Masaki für den von Magdalena gewünschten musikalischen Rahmen und an Martin Schnorf und Adi Müller.

Danken möchten wir auch für die Spenden für den Trägerverein Paracelsus-Spital Richterswil zHd. Anthroposoph. Pflegeschulung und die Gaben für Blumen.

Die überaus grosse Teilnahme an der Abdankungsfeier und die vielen Zeichen der Verbundenheit geben uns Kraft, die schwere Zeit zu ertragen.

Die Trauerfamilien